
藤両hNOEW臨 山
H.25. 9. 24 
No.13 

高橋省三氏糟

ロータリーを実銭しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度国際ロータリ一会長

口ン D パートン

神句
-会 長 星 川和紀

・幹 事毛 利 泰治郎

・会報委員長土 肥 義紹

・例 会日毎週火曜日

12:10-13:10 

・例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 

・事務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

ロータリー米山記念奨学会について

辻本要蔵

先日例会にてお時間をいただき、今年度の個人寄付についての私ども委員会の思いをお

話しさせていただきました。その後、すでに多数の会員の皆様よりご協力をいただいてお

ります。誠にありがとうございます。検討いただいている会員の皆様も、是非この機会に、

毎年 l万円ずつなど少しずつで構いませんので、米山事業発展のためご協力をいただけま

すよう重ねてお願い申し上げます。

さて、来月 10月は米山月間です。近々、米山記念奨学会より最新の米山月間用資料

(例年の豆辞典など〉が届 く予定となっ ております。お手元に届きましたらお目通しいた

だき、米山記念、奨学会に対してのご理解をより一層深めていただければ幸いです。

みどりと自然を大切に



ここ 3年ほど米山委員長を拝命し、 “寄付、寄付"とお願いし続けておりますが、ただ

寄付をしていただきたいわけではありません。毎月会務報告で紹介しております「ハイラ

イトよねやまJに掲載されているような、社会で活躍する米山奨学卒業生の姿や、米山事

業の報告を見て、大変魅力のある会だと思っておりますので、寄付を行うことで少しでも

力になれたらと思い、協力をお願いしております。参考までに、今月発行された記事を紹

介します。

ガパナーエレク卜研修セミナーで米山をPR

次年度ガパナーを対象とするガノfナーエレクト研修セミナー (GETS)が9月 3・4

日、都内で開催され、 3日の本会議において板橋敏雄理事長と岩遺俊久事務局長が米山記

念奨学事業の現況説明を行いました。また、同日の「配偶者プログラム」では、米山学友

を代表してよねやま親善大使の楊小平さん(中国/2011・12/東広島 21RC)が 20分間

のスピーチを行いました。楊さんは時折ユーモアを交えながら、現在も続けている広島平

和記念資料館のピースボランティアガイドや、自身で企画した中国への平和スタディツアー

などの活動を紹介。米山奨学金のおかげで学位を取得できただけでなく、このような活動

につながる「奉仕の精神」をロータリアンから学ぶことができたと、ロータリーへの深い

感謝を述べました。「教育の大切さを日本の社会から教わりました。将来は大学の教員と

なって、そこから新しい先生を育てたい」と、スピーチを結んだ楊さんに、会場から温か

い拍手が贈られ、セッション終了後は、楊さんを囲む談笑の輪ができました。(終)

数年前には当クラブも呂偉さんをお迎えし、世話クラブとして活動していく中で、米山

事業の素晴らしさを再確認できたことと思います。奨学生のますますの活躍を応援するた

めに、これからも米山事業にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。
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出席報告

1.出席会員 (60名中)

2. 出席免除

3.当日出席率

4.前々回補足修正率

(メイクアップ会員)

石原会員

(9/5 新居浜RC)
石村策会員

(9/6 西条RC)
篠原正会員

(9/13 伊予三島RC)

会長の時間

委員長の時間

・第 4回ガパナ一杯 出場報告

44名
3名

77. 19% 
94. 74% 

野球同好会キャプテン 尾藤淳一会員

・出席報告 出席委員長 宮内浩二会員

会務報告

1.四国中央市

四国中央市暴力追放推進大会

ご協力の御礼

2.千足伸行(せんぞくのぶゆき)講演会の

ご案内

ご興味のある方は、高畠会員までご連絡

下さい。

3. 20日 年 9月 近隣クラブ例会のお知ら

せ(出席委員会)

ニコニコニュース
星 川卜・・長男がようやく結婚してくれまし

た。 39歳です。

毛利…昨日孫より、敬老のお祝いをもら

いましfこ。

石川隆… 9月14日出ガパナ一杯野球大会

に参加させていただきました。試

合どうこうより、朝 5: 30に出

発し場所が中村だったので、疲れ

ました。運転はしていませんが…。

今日、卓話をさせていただきます。

よろしくお願いいたします。

石川豊…ガパナ一杯野球大会に参加しまし

た。天候にも恵まれ、良い大会で

した。お世話していただいた尾藤

キャプテンありがとうございまし

fこ。

佐々木…先週金曜日深夜、 5チャンネル

eat (イート)r住まいステーショ

ン」にて 10Kw搭載の太陽光発電

松前モデルハウスが紹介されまし

た。明日 18日附 18: 55から再

度 5チャンネル「住まいステーショ

ンJにて放送される予定ですので。

篠原孝…第 4回ガパナ一杯野球大会で四万

十市まで行ってきました。試合は

負けてしまいましたが、ランニン

グホームランを打たせていただき

ました。非常に走るのがつらく、

全身筋肉痛で自分の体力のなさを

痛感しました。今後は、体を鍛え

ようと，思いました。

谷 …先週末、四万十市でのカツイナ一杯

野球大会、参加されました皆様、

大変お疲れ様でした。お世話にな

りました。 l試合目はいいゲーム

でしたが、 2試合目は体力の限界

を感じながらのゲーム。これから

1臼 2試合消化できる体力をつけ

ます。

尾 藤…第 4回第 2670地区ヵーパナ一杯野

球大会に出場し、阿波徳島RCと

中村RCと対戦し、善戦しました

が O勝 2敗でした。残念! ! 
一 谷…第 2670地区第 4回ガパナ一杯野

球大会で l次予選 2試合(阿波・

中村)何とか行えました。練習の

通りの結果でした!?篠原孝賢君

がランニングホームラン! !本塁

2m前で頭より滑り込み、本塁に

届かず、結果返球が体に当たって

その間 2秒後ハイハイでホームイ

ン !2秒が長い!

宮内哲… 9月 13日幽川之江紙商組合紙交

換会が行われました。昨年並みの

実績が出来ました。ありがとうご

ざいます。



横 内…先日のガパナ一杯野球大会、お疲

れ様でした。残念ながら大敗しま

したが、さわやかな四万十で気持

ち良くプレーできました。尾藤キャ

プテン、お世話になりました。あ

りがとうございました。

Fテーフ.ル…Fテーフソレは成績がいいです。

また、全員出席です。

鈴木昇… SAAよりお知らせします。ク ー

ルビズは今月末を以って終了しま

す。 10月 1日、職場訪問例会よ

りネクタイのご着用をお願いしま

す。

卓話(新世代奉仕委員会担当)

「機能性塗料の動向」

近隣RCの例会日

石川隆文会員

9月26日同観音寺RC
(観音寺商工会議所)

9月27日陰)伊予三島RC

(三島商工会館)

10月1日ω観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

次週プログラム

10月1日(刈

(職業奉仕委員会担当)

職場訪問例会

側リブドウ・コーポレーション新居浜工場

. 
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